

Uckermärker DE 309090911993 <i>D.b.</i>	Goldino	Patricius xx	v. Kaiseradler xx	Z.: Karl-Friedrich Peters Rathenower Str.1 39524 Wust
	<i>Schw.</i>	E.St. Gondola II	v. Ibikus	
	Utopie	E.H. Bartholdy	v. Mahagoni	
	<i>F.</i>	E.St. Ulrike V	v. Istanbul	
Galerie DE 409090191006 <i>B.</i>	E.H. Tambour	E.H. Hohenstein	v. Caprimond	B.: Züchter MwSt. / TAX 19%
	<i>R.</i>	St.Pr.,Pr.u.E.St. Tänzerin V	v. Consul	
	Garonne AA	Upan la Jarthe AA	v. Pancho II x	
	<i>B.</i>	Grandezza IV AA	v. Pasteur xx	

Maße und Bewertung der Mütter:

Galerie	163 - 19,5	8,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 7,0/ 7,5	(Z)
Garonne AA	168/206/20,5	8,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0	
Utopie	168/200/19,5	9,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 9,0	(Z)

**Der Hengst kommt
zur Körung und
zum Verkauf.**

Der mütterliche Stamm wurzelt in einer angloarabischen Dynastie, die in diesem Zweig durch die renommierten Leistungsträger Pasteur xx und Upan la Jarthe AA sowie das Erbe des Gazal I ShA geprägt wird. Stamm des Vererbens Hill Anwar AA. Die Familie war zuvor bereits mit den Köranwärtern Garde du Corps (NMS'05/04), Grand Acteur (NMS'11/13) und Grand Cavalier (NMS'13/41) vertreten. Die zweite Mutter brachte auch den in M-Dressurkonkurrenzen erfolgreichen Gardist.

The maternal family is rooted in an Anglo Arabian dynasty, in this branch influenced by the renowned TB and Anglo Arabian performance sires Pasteur and Upan la Jarthe and the genetic heritage of Shagya Arabian Gazal I. Same family branch as the Anglo Arabian stallion Hill Anwar. The family was also represented by the former stallion candidates Garde du Corps (NMS'05/04), Grand Acteur (NMS'11/13) and Grand Cavalier (NMS'13/41). His second dam's produce includes Gardist, a dressage horse with M results.

gekört nicht gekört